

esfuerzos de los jugadores no se ven coronados por el éxito, que cuando menos se merecían un empate.

Han ganado los visitantes en buena ley, quizás han sabido jugar el partido, ya que han demostrado tener los nervios más templados y han aprovechado mejor las ocasiones, pero si por méritos se puntuaba el vencedor habría resultado el Santa Eulalia.

En el capítulo de los mejores en primer lugar Maspons y Puigbo, y en el resto de ambos equipos Sors y Pich, éste en el primer tiempo, por los visitantes y el central Saló, Baulenas y Valenti, los demás a un mismo nivel, por los locales.

Ha asistido a presenciar el partido el Secretario del Comité D. José Garrell recibiendo toda clase de atenciones por parte de la Directiva local, especialmente de los señores Margenet y Maspons.

Y antes de finalizar he de hacer constar una cosa, que sabiendo que existe en esta localidad el proyecto de realizar un nuevo campo, cuyos trabajos se han empezado ya, la Junta Directiva debiera intensificar y llevar a la realidad el proyecto de esta mejora tan necesaria, no dudamos que encontrarán ayuda entre los ciudadanos de la población por que hemos podido comprobar que hay mucha afición en Santa Eulalia, ya que el campo presentaba un buen aspecto.

El árbitro señor Martínez, ha realizado un buen arbitraje ha alineado a los equipos de la siguiente forma: Maspons, Tura, Saló I, Nadal, Baulenas, Saló II, Palá, Galobart, Vila, Torrens y Valenti, por el Santa Eulalia y Puigbo, Carbonés, Sors, Requena, Forcar, Pich, Costa, Castillo, Mañosa, Valls y Masramón el Castelltersol.

ESPECTADOR

Grupo III

En La Roca

LA ROCA 1

VILANOVA DE LA ROCA 1

Los que tuvimos la suerte de presenciar este encuentro, hemos sido testigos del partido más disputado y sin duda bien jugado, de cuantos se han venido librando a lo largo del torneo. La expectación de que venía precedido el encuentro no defraudó a nadie y si tenemos de ser justos, a nuestro modo de pensar, el resultado reflejó exactamente lo ocurrido sobre el campo.

Con este resultado, pueda ya considerarse virtual Campeón del Grupo al equipo de Vilanova, los cuales han sabido ganar, tanto en el campo de futbol como en el de la

burocracia.

Si, como decimos, nos parece que el empate resultó lo más justo, tampoco hubiera sido nada raro que uno de los dos equipos hubiera vencido holgadamente al otro. Así como a poco de empezar el encuentro y en pleno acoso del Vilanova los nuestros lograron llegar fulminantemente a su puerta y Navas lanzó un zambombazo imponente que pasó fuera lamiendo el poste, llega a entrar, estamos seguros de que muy otro hubiera sido el resultado. Como contrapartida, hay que señalar que a poco de empezar el segundo tiempo y cuando el marcador continuaba sin funcionar, si un chut de los forasteros que dió en el poste, entra, igualmente hubiera derivado el partido en otro resultado.

Y, pasemos a lo ocurrido sobre el campo. De buenas a primeras y durante cinco minutos seguidos, los de Vilanova acosan a los nuestros; luego, ya rehechos del primer empuje, son los locales quienes frecuentan la portería contraria, obligándoles a ceder corner en una jugada apuradísima. Tirado éste, sin consecuencias, se pasa a jugar admirablemente por ambos bandos y sin que funcione el marcador durante todo el primer tiempo. Lo más digno de remarcarse de este primer tiempo fué la soberbia actuación del portero visitante y la —casi no me lo explico— actitud del árbitro señor Nogués, quien dejó decirse infinidad de cosas y réplicas por parte del delantero centro visitante; digo que casi no me lo explico porque, por mucho menos, y en ocasión de un partido en el campo de Vilanova, arbitrando el mismo señor, expulsó a nuestro volante Xalma. En fin...

En el segundo tiempo y con la premeditada técnica de jugar a la contra, es decir, haciendo partido de campo contrario, los de Vilanova, apoyados por la magnífica labor de su defensa central, lograron mantener a raya a los nuestros, hasta que a los 30 minutos, Cabo, en jugada magistral, haciendo pasar el balón por encima del portero y acompañándola suavemente a la red de testarazo, marcó el primer tanto de los locales. Hay un momento de inspiración de los de La Roca y en dos ocasiones frente a la portería contraria, en una de ellas no sale el pie oportuno para empujar la pelota y en otra Pujals, quien, incomprensiblemente en él, no logró lo que hubiera podido representar victoria definitiva. Estos dos fallos seguidos descorazonaron grandemente a los blancos. Y ya, en el último minuto de juego, un fuerte remate de la delantera acolchonada, es repelido por Muntaner y oportuno, un delantero contrario logró el empate.

En el capítulo de distinguidos podemos citar por los locales todas las líneas defensivas y en las des-

afortunadas o menos distinguidas, a la delantera y especialmente los dos exteriores, que no realizaron, de largo, los partidos a que nos tenían acostumbrados.

Por los visitantes, muy bueno, buenísimo, el portero y su defensa central, excelentes los volantes, y la delantera no la vimos lo efectiva y resuelta que esperábamos.

Y como es de ritual, vamos a juzgar la labor del árbitro. Supo el señor Nogués cortar, desde el primer instante, todo intento de juego duro y peligroso. Pitó todas las faltas. Quizá hasta alguna que no tenía de pitarse, como por ejemplo aquella en que Cabo, el mejor delantero local, se hizo con la pelota burlando la entrada de dos contrarios y sólo se iba a puerta. De todas formas, no alteró su arbitraje el resultado del encuentro y ya quisiéramos que todos los de su condición lo hicieran como él.

Ambos onces, se alinearon así:

Vilanova de La Roca. — Llagé, Ayllón, Royo, Oranich, Martínez, Domingo, López, Puig, Sopena, Andreu y Tort.

La Roca. — Muntaner, Rodri, Vivet, Carrión, Xalma, Ila, Navas, Cabo, Solé, Gimeno y Pujals.

Arivor.

En San Feliu de Codinas

SAN FELIU 4

ACCION CATOLICA 2

Los que estuvimos el domingo en el campo de la Sagrera para presenciar este encuentro que no despertó mucho interés, dado que el equipo visitante, que en este torneo no va muy bien clasificado, dejó de asistir mucho público, y era muy difícil que los muchos que asistieron el domingo anterior, y los pocos que este domingo asistieron, hiciesen olvidar aquella tarde memorable de buen futbol por ambas partes que pasará a la historia del futbol local.

Era muy difícil jugar bien al futbol debido a las tres bajas que el equipo local sufrió el domingo: Ila, Izquierdo y Fabregat; tres de los mejores jugadores convalecientes de gripe; y por este motivo era difícil que con estas bajas pudiese nuestro equipo cuajar un buen futbol.

Claro está que la discreta reaparición de Vernet, que debido a su corta convalecencia, también, no cuajó un buen partido, ya que ni Casart y Estabanell, que también reaparecieron, no tuvieron una gran tarde; pero ya sabemos que hicieron todo lo que sus facultades futbolísticas tienen, estos dos muchachos, tan voluntariosos por cierto.

Empezó el partido a las 3'50 con presión por ambos conjuntos, que ni en uno ni en otro bando daban sensación de conjunto; pero en un